

Octobre dernier, il a été décidé d'y établir une Société Médicale pour le District. Vu le mauvais état des chemins, peu de médecins des campagnes environnantes ont pu répondre à l'appel. L'assemblée a été ajournée au mois de Janvier, afin de permettre aux confrères des campagnes d'y assister. Sans doute que comprenant les grands avantages de ces associations, tous les médecins du District se feront un devoir de s'y rendre. Les médecins de St. Hyacinthe ont donné un exemple qui sera suivi, nous l'espérons, dans tous les autres Districts.

—:o:—

NOUVELLES MÉDICALES.

FIÈVRE JAUNE.—Une épidémie très grave de fièvre jaune règne en ce moment dans certains États du Sud. A Shreveport en particulier, la maladie a fait de terribles ravages, et les morts se comptent par centaines toutes les semaines. La ville est déserte. L'association Howard a envoyé des gardes-malades et des médecins pour prendre soin des nombreux patients. A Memphis (Tennessee) la fièvre sévit avec une grande sévérité. Jusqu'au 4 Octobre, 502 décès par cette cause sont rapportés. La démoralisation est générale dans la ville; il ne reste qu'un petit nombre de membres de la police. Le service des chars urbains a presque cessé sur toutes les lignes.

Le comité exécutif des citoyens a adressé au public un appel pressant pour obtenir des secours de toutes espèces. En conséquence, un bon nombre de médecins de New-York et de Chicago se sont rendus à Memphis. Ceux de la ville ne peuvent suffire à faire face à l'épidémie, et un certain nombre ont déjà succombé dans l'accomplissement de leurs devoirs professionnels. Plusieurs prêtres ont été aussi victimes de leur dévouement.

ASSOCIATION SANITAIRE.—On est en voie de former en cette ville une association sanitaire dans le but de discuter les questions d'hygiène les plus importantes pour cette cité et d'éclairer ainsi le Comité de Santé sur les mesures dont